



### 車いすバスケット体験

10月31日(木)に皆野中学校にて、車いすバスケットボール選手による講演会が行われました。

車いすでの生活や、バスケットボールとの出会いなどの話を聞き、その後は実際に車いすバスケットを体験しました。生徒は車いすバスケットのスピード感や難しさに戸惑いながらも楽しんでいました。



### 楽しく学ぼう！簡単な手話学習

11月11日(月)に総合センターで皆野手話を学ぶ会のかたによる高齢者学級「簡単な手話学習」が行われました。名前や地名などの手話を習い、慣れない手の使い方にも苦戦しつつ楽しく学んでいました。最後に「ふるさと」と「見上げてごらん夜の星を」の歌を手話を交えて歌いました。



### 全国体育授業優秀教員表彰 受賞

国神小学校の山中崇教諭が10月31日(木)に全国体育授業優秀教員表彰を受けました。埼玉県代表に推薦され、今年度全国で5名表彰のうちの1名に選ばれました。

山中教諭は三沢小学校で6年間、体育授業の研究に力を入れ、昨年度は長期研修で「表現運動」の検証・研究を行い、現在は国神小学校で北部地区学力向上研究授業を行い、活躍中です。



### 8020よい歯のコンクールで最優良賞を受賞されました

80歳以上で自分の歯が20本以上ある健康なかたの中から、特に口腔状態のよいかたとして西村 宏平氏が埼玉県知事賞、埼玉県歯科医師会長賞、秩父郡市歯科医師会最優良賞を受賞されました。

日頃、心がけていることは「子どもの頃から小魚を食べていること、好き嫌いなく何でも食べること、両親に感謝すること」だそうです。



### 県民の日 プールで健康増進！

11月14日(木)県民の日にあいプール・ホットを無料開放しました。町内外から多くのかたが来場して、体を動かしながら楽しんでいました。

プールでの運動はさまざまな効果があります。皆さんも健康増進に取り組んでみませんか。



### 年越しの準備はOK！

11月20日(水)に総合センターでふるさとの味講座が開催されました。年末年始には欠かせない手打ちそば・伊達巻き・きんぴらがなりました。

参加者は、コミュニケーションを図りながら手際よく調理を行っていました。